

# NEWSPAPER

## Jaga Kelestarian Hutan, Kodim 0722/Kudus Gelar Reboisasi Di Kawasan Perhutani Desa Terban

sutrisno - [KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID](http://KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 14, 2023 - 14:41



*foto istimewa ( dandim tanam pohon )*

KUDUS - Kodim 0722/Kudus bekerjasama dengan PT.Djarum Foundation menggelar aksi sosial Reboisasi 300 pohon di kawasan perhutani Dkh. Kaliseger



Desa Terban Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus. Selasa (14/03/2023).

Kegiatan ini dalam upaya menjaga penghijauan dan melestarikan hutan di wilayah Gunung Pati Ayam Desa Terban.



Kegiatan tersebut diikuti sekitar 300 orang dari anggota Kodim 0722/Kudus, Polres Kudus, Perhutani, dan Pramuka Saka Wira Kartika serta masyarakat Desa Terban. Adapun jenis pohon yang ditanam terdiri dari pohon buah dan pohon pelindung sebanyak 300 pohon dengan luas 3000 m<sup>2</sup>;

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo menyampaikan, kegiatan menanam pohon ini tidak hanya berhenti pada bahasan lingkungan saja. Akan tetapi, pihaknya ingin menitipkan pohon-pohon ini sebagai alternatif investasi masyarakat ke depannya, dengan memberikan dukungan terhadap program konservasi hutan melalui cara melaksanakan penanaman pohon di sekitar hutan.





“Keberadaan pohon yang akan kita tanam ini mempunyai fungsi yang sangat bermanfaat bagi kita. Di antaranya, memperkokoh kontur tanah dari gerusan air hujan dan limpahan air, pemecah hampasan angin atau windbreaker, memperindah lingkungan setempat yang nantinya tampak hijau serta asri,” ucap Dandim.

Lanjut Dandim, manfaat yang diperoleh antara lain, populasi pohon pada saatnya dapat memberikan nilai ekonomis bagi masyarakat sekitar.



Hadir dalam kegiatan tersebut : Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., Kasdim 0722/Kudus Mayor Caj Novari. P. Wibowo, S.Sos , Kabakren Polres Kudus mewakili Kapolres Kudus Kopol Subakri , General Manajer PT Djarum FX Supanji, Yunan Aditiya Kepala PPT Djarum Kudus, Ka security Djarum Bagus Tiba, Forkopincam Kec. Jekulo, Danramil dan Pa staf Kodim 0722/Kudus, Kades dan jajaran Pemerintah Desa Terban, dan Asper

BKPH Pati ayam Subianto.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus